

Le Canada a souligné en particulier l'importance de réaliser une percée dans le domaine du commerce des produits agricoles.

Madame Carney a indiqué au cours de la conférence que l'examen à mi-parcours, prévu pour décembre 1988, pouvait être pris comme objectif pour parvenir à un accord initial sur la portée et l'échéancier des réformes à mettre en oeuvre pour le commerce des produits agricoles.

Le ministre a déclaré: "Je reconnais qu'il existe des différences entre les diverses propositions faites à cet égard, mais j'espère que nous saurons traduire la motivation dont nous avons fait état en réalisant ensemble des progrès et en parvenant à un consensus sur ces questions".

La participation de Madame Carney à cette conférence lui a également donné l'occasion d'exprimer une nouvelle fois l'intérêt que le Canada porte à la région Asie-Pacifique et de renforcer les liens commerciaux très importants qu'entretiennent les deux pays. La participation du Canada a permis de mettre en évidence sa coopération active avec les pays en développement, notamment ceux regroupés au sein de l'Association des États du Sud-Est asiatique (ASEAN) dans le but de poursuivre la libéralisation du commerce international qui permettra de favoriser le développement économique de ces pays.

Le lundi 11 janvier, Madame Carney entame une visite bilatérale de deux jours à Jakarta, en Indonésie, qui concrétise l'engagement pris par le Canada de favoriser et d'accroître les relations, sur le plan du commerce et des investissements, avec l'Indonésie.